

ふれあい



グリーンパークにて

社会福祉法人 希耀會の理念

- ◆ 利用者の自律した暮らしを支援します。
- ◆ 知・情・意を兼ね備えた人材を育成し、
共助の姿勢をもって高品質のサービスを提供します。
- ◆ 健全経営を行い、地域福祉の拠点を目指します。

社会福祉法人 希耀會

- ◆ 特別養護老人ホーム
- ◆ ショートステイ

花乃路

〒808-0134

北九州市若松区大字乙丸 1651-12

TEL:093-742-1188 FAX:093-742-1177

HP: <http://www.kiyoukai.or.jp/>

ユニット通信

Aブロック

入居者様と過ごす楽しい日々

百合通り 山本 まつ子

百合通りは、笑いの絶えない楽しいユニットです。職員は、入居されている皆様により良い環境で過ごして頂けるよう、職員間の意見交換を密に行い、常に向上心を忘れず頑張っています。私自身、認識不足、技量不足を実感しつつ周りの職員の助けを借りながらの毎日ですが、入居者様と過ごす日々は、楽しく思います。又、感謝の言葉を頂戴する事が有り、幸せな事と感じております。今後も入居者様のお役に立てるよう、頑張りたいと思います。



Bブロック

ユニットの原点

向日葵通り 奥村 栄子

ユニットケアの原点は、介護が必要な状態になってもごく普通の暮らしを営む事だと言われています。部分的にでも流れ作業のように業務を行う事があつては、ユニットケアとは言えません。

私達介護職は、お一人おひとりの身体の状態、個性、生活習慣など具体的に把握し、安全な環境の中でゆつくりとくつろげる時間を過ごして頂けるよう真心のある支援を心がけていきたいと思えます。



Cブロック

現役です！

朝顔の丘 橋本 啓子

花乃路にお勤めして三年目に入りました。介護の仕事は初めて、まして67歳の私を受け入れて下さった事に感謝しております。未知の世界で日が経つにつれ介護の難しさや大変さ、命をお預かりしている責任を肌で感じながら他スタッフの温かい支えのおかげで少しずつ成長できているかなと思います。最近、やっと楽しくお仕事が出来ようになりました。入居者様に近い年齢ですが、少しでもお役にたてる限りこれからも頑張ってお仕事させていただきます。



Dブロック

実は・・・賑やかです！

水仙の丘 左田 佳苗

水仙の丘は、花乃路で一番、介護度の高いユニットです。時に、入居者様の気持ちを汲み取ることが難しく色々と悩む事もあります。スタッフが一同協力し合って入居者様の自律した暮らしを支援する事に入れています。

物静かなイメージを持たれがちなユニットですが、関わりや信頼関係が深まるごとに、普段はなかなか見せてくれない意外な一面を、ふいに覗かせてくれたりと、発見の毎日で笑いの絶えないユニットだったりします。



Eブロック

外出先での触れ合いを大切に

さくら広場 秦 育子

さくら広場は、スタッフ6人で力を合わせてリーダーカラーの「明るく楽しいユニット」です。ユニットの楽しみとして、外出レクリエーションに力を入れています。5月には、グリーンパークにご家族も一緒に参加して頂きました。又、誕生日の月には、入居者様の行きたい場所に出掛けたり買い物に行ったりして地域へと出かける機会を作っています。これからも、入居者様に楽しんで頂けるレクリエーションを企画していきます。



ショートステイ

感謝の気持ち

やまぶき広場 篠田 直子

私が花乃路に入職して3年が過ぎました。入職してすぐの頃、家族が病気になる長期のお休みを頂きましたが、復帰の際には職員の皆さんに温かく迎えて頂き、とても感謝しています。私の在籍するやまぶき広場は、ショートステイの為、日々、利用者が変わるのでありますが、「あなたの笑顔が見られて良かった。」と言われると、この仕事をやって良かったと思えます。これからも笑顔を忘れず、感謝の気持ちで頑張ろうと思います。





ひびき信用金庫 様 “五平太ばやし”



入居者様による
“おめかししまショー”



“夏祭りの大役を無事に終えて”

紫陽花の丘: 古賀荘一

8月23日晴天の日曜日、花乃路夏祭りが開催されました。花乃路に勤めて2年半。年に1度の盛大なイベントで実行委員長と言う大役を任せられ、本当に貴重な経験をさせて頂きました。スタッフ一人、一人がそれぞれアイデアや力を発揮し、入居者様、ご家族様、地域の方々に楽しんで頂けるように全力で取り組みました。入居者様やご家族様から「楽しかったよ」と声をかけて頂きました。又、当日は、花乃路スタッフの団結力を直に見る事ができました。

ご協力頂いた皆様に、心から感謝致します。



ボランティア 様 “バルンアート”



スタッフによる“炭坑節”



作品展



E:『みゆきちゃんとちえちゃんの夏休み』



D:『オバケたちの夏休み』



B:『ヒマワリへの想いが強すぎて』



C:『海の間人たち』



A:『夏の思い出』

ブロック対抗で作品を制作。どのブロックも業務の合間に頑張りました！優勝に輝いたのは、Bブロック“ヒマワリへの想いが強すぎて…” でした！

来設して下さった皆様、ご協力頂いた皆様、ボランティアの方々、本当にありがとうございました！



敬老の日

戦争にいつて大変な思いをしてきたなあ。平和が一番！



祝*白寿!

6月に99歳になられた塩田福蔵 様

「元気の秘訣は？」と尋ねた所、
 ・良く食べて
 ・良く寝て
 ・良く笑う こと!
 と答えて下さいました。
 私どもスタッフは、入居者様お一人おひとりに、楽しく元気に過ごして頂けるよう、一日一日を大切に、笑顔とパワーを頂きながら頑張ります!

目指せ！百歳お祝いもっしょ。



祝*百賀!

12月に100歳を迎える 大島ウイノ 様
 来年2月に100歳を迎える井上ハルコ様

長生きしたね〜。



来年3月に100歳を迎える 古賀フミコ 様

美味しい物食べるのが楽しみ!



米寿を迎えられる入居者様

元気でいられるのは、皆さんのおかげです!



夜の運動?で体力強化!



山崎カヲル 様 10月生



坂田和子 様 7月生

お父さんへ...

米寿...おめでとうございます。

いつも笑顔で私達に接してくれるお父さんの青春時代は、当時、日本の統治下にあった台湾は、まさに昭和の動乱の真只中!
 終戦後、すべての資産、思い出を残し、後ろ髪を引かれる思いでここ芦屋に移住しました。文字通り、裸一貫で多くの困難を乗り越え今日を築かれたのは、終戦後、焦土と化し、戦後遅く復興して目覚ましい経済発展を遂げた、現在の日本と期せずして一致するのです。
 お父さん、本当にご苦労様でした。そして、お疲れ様でした。私達一同、今、こうして何不自由なく生活できるのも、お父さんのおかげです。本当にありがとうございます。いつまでも長生きして下さいね。

工藤 展久・雅美

(高島様の長女様ご夫妻)

カラオケが元気の源! 十八番は、「兄弟船」



高島政雄 様 10月生

花乃路 スタッフ*私の趣味、特技!

二〇〇年の時を感じる高野山へ

秋桜の丘 後藤将文

僕の趣味は、歴史を訪ねる一人旅です。思い立ったら、ふら〜と出かけます。春は、高野山への旅に出ました。高野山は、和歌山県、高野町にある弘法大師・空海が開いた高野山真言宗、日本仏教における聖地で、世界遺産に登録されています。山内にある奥之院には、墓石群の他、慰霊碑や供養塔も数多くあります。一度行ってみたいと思っていた所なので、念願かなってリフレッシュでき、心も清められた良い旅になりました。一人旅は、気軽にいいですよ。でも、そろそろ、二人旅もしたいかな・・・。



花乃路の画伯

紫陽花の丘 竹森将太

昔から絵を描くのが好きでした。入居者様の誕生日には、似顔絵を描いてプレゼントしています。似顔絵は今まで書いたことがなく難しい面もありますが、入居者様の特徴をつかみながら描いています。入居者様が喜んでくれるので、これからも心を込めて描いていきます。



自慢の痛車!

桔梗通り 北御門義晃

アニメに興味を持ったのは、小学4年の時です。東京にあるアニメ専門学校を経て、今は縁あって福祉の仕事に携わっています。

ですが、アニメおたくは、健在です。最近、僕の趣味を理解してくれる唯一のスタッフができました! 8月には、「わっしょい百万祭り」で、九州痛車キャラバンが開催され、「痛車愛」いう賞を頂きました。



沖縄の海に魅せられて

さくら広場 古川 富実子

私の趣味は、スキューバダイビングです。二十歳の頃から海に潜る楽しみにハマっています。青い海、カラフルな魚やサンゴ礁を見ながら潜る沖縄の海は、最高です。行く度に台風に遭いますが、それでも、懲りずに沖縄に飛ぶくらい沖縄の海を愛しています。



バドミントンで体力作り

さくら広場 原 真輔

私は、趣味でバドミントンをしています。高校から部活ではなく友人とサークルにて遊んでいます。もう十数年続けていて、年2回程度、試合にも参加しています。介護の仕事は体力がいるので、出来る限り運動は続けていこうと思います。



季節を感じて欲しい

花乃路では、各ユニットの玄関先に飾り棚があります。その棚には、各ユニットのスタッフが、季節ごとに様々な設えをしています。

玄関は、ユニットの顔です。各ユニットのカラーが得意な所でもあります。外出の機会が少ない入居者様にも、季節の移り変わりを感じて頂けたらという思いで工夫しています。最近では、休みの日に出掛けると、お店のディスプレイに目がいくようになりました。

入居者様が日々の暮らしの中で少しでも季節を感じて頂けるよう、これからも工夫していきたいと思えます。

水仙の丘 後藤かおり



花乃路の受験生たち



毎年、スタッフは、介護福祉士や介護支援専門員の資格を取る為、自己勉強に励み、年々、合格基準のハードルが上がる中、受験に挑んでいます。花乃路では、受験生のバックアップになればと上野副施設長自ら、介護福祉士受験対策勉強会を開いています。

今年も、花乃路でも介護福祉士の受験者が最多数・・・受験生の皆さん、努力した結果が実るよう祈っています！

看護師としての一歩を花乃路で...

看護師 寺地 耀介

7月より看護師として勤務に就いています。以前は、介護の仕事に携わっていましたが、看護師目指して、看護学校に行き今年、看護師の資格を取りました。看護業務は、初めての事ばかりで戸惑う事もありますが、経験豊富な先輩方にパワーをもらい頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

仕事を正確に覚え、今後は介護で学んだ事も大事に、入居者様の健康をサポートしながら安心して頂けるように支援していきたいと思えます。



* 編集後記 *

今年も残暑厳しい中、無事に夏祭りが終わりました。年々、残暑の厳しさが増しているように感じますが、花乃路の皆様は、暑さに負けず元気に過ごされています。スタッフの平均年齢も上がる一方ですが、気力で頑張っています。入居者様に、楽しい思い出を一つひとつ増やしていく事が、私達スタッフの原動力です。次は、恒例行事にするべく「風船バレー大会」です！是非、応援に来て下さい。

広報委員 後藤 井ノ蔵

竹森 古川 吉里